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議会広報発行特別委員会
【編集後記】山﨑　隆一郎
　６月定例議会は、11名の議員が、一般質問を行いました。
質問の時間はひとり60分あります、質問の中で、住民の声
を町へ伝えています。その内容をまとめたのが、この「議会
だより」になります。しかし、紙面に限りがあるため、すべ
てをお伝えするのが難しいのです。
　町ホームページ「議会情報」の中に、会議録検索機能があ
ります。ここでは、質問の全ての答弁や、また「議会だよ
り」のバックナンバーも閲覧出来ます。ご活用ください。

（抜粋です）
○　�新町長の下、議会ともども透明度高く、活発、簡潔な議論を期待します。（東城）
○　健診等で多くの住民が利用する保健センターのトイレが和式で洋式化が急務と思われます。（東城）
○　�小・中学校のエアコン設置のことで、ゴミの減量の中から設置と受け取った。あぜんとした。子供

達に早く予算を先に決め、あとからゴミの減量の問題と思った。一日でも早い設置を。（田村）
○　�ゴミの減量の件について、松伏は生ゴミ、紙、その他分別があまいので、町民の意識があまいと思
う。何でもすてる、持って行ってくれる。よほどの対策を取らないと減量出来ないと思う。（山根）

○　�人口減少に歯止めを。町の活性化に期待する。（川﨑）

（敬称略）傍聴者の声

平成29年「赤岩地区公民館祭」

６月議会・傍聴者数
６月１９日 (月) 　３２名
６月２２日 (木)�　１８名
６月２３日 (金)  　４名
６月２７日 (火)�　１４名
６月３０日 (金)  　４名
合計 72名
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